

Liebe Kärntnerstock-Freunde!

Am 5. Dezember fand beim Gasthof Lex in Dellach unser Saisonauftakt im Eisstockschießen statt und dieser begann, nicht wirklich überraschend, wie die abgelaufene Saison geendet hatte. Wieder setzte sich die Moarschaft des CCV91 (Eric A. Holmes, Franz Waldher, Stefan Schauss, Michael Tschernitz) mit 2 : 1 gegen die Profis (Herbert Bürger, Walter Happe, Arturo Salvatore, Hubert Aichholzer) durch. Den Profis um Moar Walter Happe gefror nicht nur aufgrund der winterlichen Temperaturen bereits weit vor dem 2 : 0 das anfängliche Grinsen. Schließlich konnten sie, als es eigentlich um nichts mehr ging, doch noch zumindest die letzten zehn Kehren für sich entscheiden, welches fast wie ein Triumph gefeiert wurde, man sieht also, hier liegt die Latte schon ganz schön tief.

Beim anschließenden Abendessen konnten sich die beiden Mannschaften nicht wirklich darüber einigen, ob jetzt, der übrigens ausgezeichnete Zander, nach einem Sieg oder einer Niederlage besser schmeckt. Zu späterer Stunde, als nur mehr die siegreiche Moarschaft anwesend war, wurde zwischen den Kulturreferenten des Cricket Club Velden 91 auch noch ziemlich Herzhaft über den derzeitigen Zustand der Kultur, insbesondere deren Förderung in Österreich, diskutiert.

Das nächste Eisstockschiessen findet am Freitag, 9. Jänner 2009 mit dem Beginn um 18:00 Uhr wieder beim Gasthof Lex in Dellach statt. Ab diesem Zeitpunkt wird bis März jeden Freitag in dieser Lokalität zur selben Zeit geschossen. Da ja nur vier Plätze vergeben werden können und das Kernteam der Moarschaft ja feststeht, bitte bereits jetzt um die begehrte Plätze telefonisch unter 0650-4301828 anfragen.

Mit sportlichem, kulturellem Gruß

und einem kräftigen Stock Heil

Euer Much

⋮